

**SURAT PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Dr. Arya Brahmanta, drg., Sp.Ort

NIP : 01286

Fakultas : Kedokteran Gigi

Universitas : Hang Tuah

Dengan ini menyetujui untuk memberikan ijin kepada pihak Perpustakaan Universitas Hang Tuah atas karya Buku Monograf yang berjudul “GAMBARAN SEFALOMETRI SKELETAL, DENTAL DAN JARINGAN LUNAK : PASIEN FASE GELIGI PERGANTIAN DI KELURAHAN SUKOLILO YANG DATANG BEROBAT KE RSGM FKG UHT” untuk dipublikasikan di web *Direct Open Access Publication* (DOAP) Universitas Hang Tuah secara *fulltext*.

Dengan ini pihak Perpustakaan Universitas Hang Tuah berhak menyimpan, mengalih-media atau format-kan, mengelolaannya dalam pangkalan data (database), mendistribusikannya dan menampilkan atau mempublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari kami selama tetap mencantumkan nama kami sebagai penulis/pencipta karya ilmiah tersebut.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Hang Tuah, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Surabaya, 7 Juli 2018

Penulis

Dr. Arya Brahmanta, drg., Sp.Ort



CV. KARTIKA MULYA

Jl. Potro Agung III No. 41 C, Telp. 031-3770687, Fax. 031-3715941, Surabaya 60135 - Indonesia

SURAT PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Oky Narna Putra, S.E
Penerbit : CV. Kartika Mulya
Alamat : Jl. Putroagung III / 41C, Surabaya

Dengan ini menyetujui untuk memberikan ijin kepada pihak Perpustakaan Universitas Hang Tuah atas karya Buku Monograf yang berjudul “GAMBARAN SEFALOMETRI SKELETAL, DENTAL DAN JARINGAN LUNAK : PASIEN FASE GELIGI PERGANTIAN DI KELURAHAN SUKOLILO YANG DATANG BEROBAT KE RSGM FKG UHT” untuk dipublikasikan di web *Direct Open Access Publication (DOAP)* Universitas Hang Tuah secara *fulltext*

Demikian pernyataan mi saya buat dengan sebenarnya.

Surabaya, 7 Juli 2018

Penerbit CV. Kartika Mulya


Oky Narna Putra, S.E